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Sorocaba, 15 de julho de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento nº 1370/2024, de autoria do nobre vereador João

Donizeti Silvestre e aprovado por esse Legislativo, no qual requer a construção e implantação de

uma nova unidade de Centro de Educação Infantil Ciclo I, no bairro do Éden,  informamos a

Vossa Excelência que, conforme esclarecimentos da Secretaria da Educação, no ano de 2024

foram inaugurados 02 (dois) Centros de Educação Infantil que atendem a etapa creche no Bairro

do Éden,  totalizando,  no momento,  04 (quatro)  Centros  de Educação Infantil  – Creche  para

atendimento  aos  munícipes.  Além  disso  o  bairro  conta  com 04  (quatro)  escolas  de  Ensino

Fundamental e 01 (um) Centro de Educação Infantil exclusivo para atendimento de pré-escola

(etapa 1 e 2).  Para o ano de 2025 há previsão de inauguração de 01 (uma) Escola de Ensino

Fundamental que, dependendo da demanda, poderá também atender pré-escola.

Sendo  só  para  o momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração.

Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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